

ESTUDIO BÍBLICO #180

VIERNES, 25 DE FEBRERO DE 2022

**TEMA: EL MISTERIO DE LOS SIETE TRUENOS
PARA EL DESPERTAMIENTO FINAL,
LA TRANSFORMACIÓN Y EL RAPTO**

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 9 de agosto de 1997

(Segunda actividad)

Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: Apocalipsis 10:1-11

ACLAMACIÓN

Dr. William Soto Santiago

1973

Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico

Entonces, cuando la humanidad lee: “¡Oh, ‘siete truenos’! ¡Eso es algo tremendo! Cuando eso ocurra, eso se va a oír alrededor de la Tierra, ese sonido tan fuerte”. Y mire, los Siete Truenos..., “trueno” es la Voz de Dios; fíjese qué sencillo es: “siete truenos”: la revelación de los siete Sellos, lo que contienen los siete Sellos.

Bueno, y en sí se está oyendo alrededor del mundo, pero la gente no sabe que esos son los Siete Truenos; porque “trueno” es la Palabra de Dios, la Voz de Dios.

Y: “*Mis ovejas oyen mi voz*”.

Las ovejas de este tiempo, ¿qué van a oír? La Voz del Señor.

¿Y cual es la Voz del Señor en este tiempo? La revelación del misterio de los Siete Truenos. No van a oír otra cosa. Es para ellos.

Y como es para ellos, ¿qué otra cosa pueden querer los hijos de Dios? ¡Si esto es lo más grande que Dios le ha dado a Su pueblo!

Mire, Daniel quiso saber muchas cosas, y el Señor le dijo: “No, cierra las palabras del libro de esta profecía hasta el tiempo del fin”¹. Oh, Daniel quiso saber lo que nosotros sabemos hoy en día, pero el Señor le dijo que eso era hasta el tiempo del fin. ¡Y gracias al Señor que nosotros estamos en el tiempo del fin!

1 Daniel 12:4

EL HIJO DE LA PALABRA

Dr. William Soto Santiago

Del 31 de diciembre de 1990 al 1.º de enero de 1991

Cayey, Puerto Rico

¿Saben lo que dijo el séptimo mensajero cuando estuvo en Norteamérica? Él dijo que no había en su tiempo ni doce listos para el rapto, para ser transformados y raptados.

Es que el tiempo de la transformación y del rapto no caía en la séptima edad, ni caía tampoco en la etapa de la introducción de la Segunda Venida del Señor; sino que caía en la tercera dispensación, y no en la segunda; y caía no en Norteamérica, sino en la América Latina.

Decir que no tenían ni doce listos para el rapto es una situación muy triste para Norteamérica; y eso estando su mensajero.

Y en la América Latina la cosa es diferente. No hubo doce listos allá para el rapto, para ser transformados y raptados; porque la fe del rapto ¿dónde estaba? En los Truenos.

Y en los Truenos está el gran secreto del Séptimo Sello, el gran secreto de la Segunda Venida del Señor Jesucristo, del Hijo del Hombre como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores; con Su nombre como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores: con Su Nombre Nuevo; con el cual son sellados todos los escogidos en este tiempo final, y en donde el Señor envía ese Nombre Nuevo en esa Piedrecita blanca.

Esa Piedrecita es la Segunda Venida del Señor. Ahí viene el Nombre Nuevo; y no lo entiende nadie, sino aquel que lo recibe.

LOS JÓVENES RESPALDADOS POR EL PODER DE LO ALTO

Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 6 de agosto de 2003

Austin, Texas, Estados Unidos

Ahora, cuando tuvo el reverendo William Branham la visita de los ángeles, ¿hacia dónde se fueron los truenos, el trueno? Se fue hacia el sur el trueno que él escuchó. Y si se fue hacia el sur, ¿se

fue hacia dónde? Hacia la América Latina y el Caribe. Y eso es la Voz de Dios.

Ahora, vean ustedes cómo todo está bien ordenado. Luego del oeste, cuando termine Su recorrido en la parte de la América Latina y el Caribe, luego le corresponde ir hacia el este; pero primero tiene que llevar a cabo la Obra correspondiente al oeste, en el Cuerpo Místico de Cristo, en la creación, construcción, de Su Templo espiritual.

Y la Obra correspondiente a nuestro tiempo es la Obra de la construcción del Lugar Santísimo de Su Templo espiritual, con piedras vivas, seres humanos que son llamados y juntados en el Cuerpo Místico de Cristo, en la etapa de la Edad de la Piedra Angular. Esa es la etapa más gloriosa de todas las etapas. Esa etapa está bajo el misterio del Séptimo Sello.

EL HIJO PRIMOGÉNITO DE DIOS GLORIFICADO

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 20 de enero de 1995

Torreón, Coahuila, México

Así que podemos ver que en la vida de Jesús se recorrieron primeramente las siete etapas o edades de la Iglesia; y luego, a los casi 30 años, se recorrió en Su vida y en Su ministerio la Edad de la Piedra Angular. Y en ese tiempo: Siete Truenos emitieron sus voces en Su vida y en Su ministerio; y Él presentó la Primera Venida del Mesías cumplida en Su persona.

Encontramos que para la adopción de todo hijo primogénito de Dios se requiere que esté en la Edad de la Piedra Angular; porque esa es la edad para la adopción; esa es la edad en donde Siete Truenos emiten sus voces consecutivamente en la vida y en el ministerio de la persona.

Así también es para la Iglesia del Señor Jesucristo en el fin del tiempo.

EL DESPERTAMIENTO FINAL DEL PUEBLO DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

4 de septiembre de 1992

Cayey, Puerto Rico

Jesucristo, la Columna de Fuego, estuvo en y con Su ángel mensajero trayendo el avivamiento de Norteamérica, el avivamiento para la séptima edad de la Iglesia gentil y para la etapa o brecha en donde precursó la Segunda Venida de Cristo.

Y luego, Jesucristo en Espíritu, la Columna de Fuego, ha pasado a la América Latina y al Caribe para traer el avivamiento o despertamiento final. Y para eso: La Voz de Jesucristo rugiendo como león y siete truenos emitiendo sus voces; que es: El Mensaje del Evangelio del Reino nos da, nos trae, el avivamiento o despertamiento final del Cuerpo Místico del Señor Jesucristo.

Veán ustedes el orden del avivamiento o despertamiento final del Cuerpo Místico del Señor Jesucristo:

Una edad: La Edad de la Piedra Angular.

Una dispensación: La Dispensación del Reino en su comienzo.

Un mensaje: El Mensaje del Evangelio del Reino, representado en los siete truenos de Apocalipsis, capítulo 10, que es la Voz del Ángel Fuerte, la Voz de Jesucristo, la Voz de la Columna de Fuego, Jesucristo en forma de Espíritu, en la Edad de la Piedra Angular, en la Dispensación del Reino, manifestándose y dándonos Su Palabra en el fin del siglo a través de Su Ángel Mensajero, dándonos a conocer las cosas que deben suceder; y así produciendo el despertamiento final, el avivamiento final del Cuerpo Místico del Señor Jesucristo.